

青雲



令和元年度
第26号
令和元年11月19日（火）
日之影町立宮水小学校

お久しぶりです ~ 一ヶ月ぶりの学校通信 ~

お久しぶりです。インフルエンザの流行に伴い、学校通信「青雲」も、そんな必要性はないのですが、発行停止にしてしまってきました。

10月18日に第25号を出していますので、1ヶ月ぶりとなります。その間、遠足や生産活動、6年生の修学旅行、そして、祖父母参観日などの行事が行われました。町音楽祭はインフルエンザ流行のため、残念ながら中止となってしまいました。本校の発表曲は12月5日の参観日にご披露しますので、楽しみにしていてください。今年の発表は、阿野先生と渡邊先生がコラボして、2人を中心に、全職員で指導してきました。きっと、聴いて楽しく、見て楽しい発表になると思います。ぜひ学校に足を運んでください。



生産活動「稻刈り」の様子

「すてきな子どもたち」 ~ 修学旅行 ~

10月6日から3日間、修学旅行を行ってきました。今年度は宮水小学校が担当だったので、団長として参加しました。

修学旅行に同行して、日之影町の子どもたちは、やっぱり素晴らしいと実感しました。どこにいっても態度がよいのです。バスの中でも、バスガイドさんの話をよく聞き、よく反応していました。バスの中に居て、とても居心地がよく、一緒に旅行することが楽しいと感じました。

3日間、天気がよくて、バスガイドさんが、「皆さんの日頃の行いが良いから、こんなに天気がいいのですね。」と繰り返し言っていました。そして、「この子たちはかわいい」と何度もつぶやいていました。更に「すてきな子どもたちですね。」と言ったのが印象的でした。この子たちと同行して、バスガイドさんも余程楽しく嬉しかったのだと思います。私も同じ気持ちです。

修学旅行は6年間の学びを発揮する場でもあります。保護者の皆さんとの子育て、これまで関わってきた先生方、そして、6年担任の田中先生の指導のおかげで、ほんとうにいい修学旅行になりました。皆さんに感謝です。もちろん6年生にも感謝です。



吉野ヶ里遺跡での昼食の様子

功績

1. 2年合唱 「歌えバンバン」の練習風景